



► PESTA DEMOKRASI

Ada Posko Pemilu Damai di Ngampilan

NGAMPILAN—Berbagai upaya dilakukan sejumlah pihak untuk mencegah terjadinya kerawanan selama kontestasi politik 2024. Di Kemantren Ngampilan, warga mendirikan Posko Pemilu Damai.

Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setda Kota Jogja, Yunianto Dwi Sutono mengaku mengapresiasi keberadaan Posko Pemilu Damai. Menurutnya, ini menjadi wadah dan sarana komunikasi sekaligus mencegah terjadinya gesekan antar pendukung parpol seperti yang sering terjadi. "Supaya wilayah Ngampilan tetap kondusif," kata Yunianto saat peresmian posko, Senin (16/1) malam.

Kota Jogja yang bisa dibilang Indonesia mini ini punya kecenderungan pemilih yang beragam. Jika tak diantisipasi, dikhawatirkan akan terjadi ketegangan antarwarga. Apalagi, dalam waktu dekat akan digelar kampanye terbuka. Pengumpulan massa saat kampanye

terbuka berisiko memicu gesekan, sehingga perlu komitmen dari semua pihak untuk menjaga kondusivitas Kota Jogja. "Semoga posko-posko semacam ini bisa terealisasi di wilayah lain agar semua wilayah tetap kondusif," katanya.

Salah satu tokoh masyarakat di Ngampilan, Acun Hadiwidjono mengatakan keberadaan Posko Pemilu Damai menjadi cara warga Ngampilan untuk menyikapi suasana wilayah yang belakangan mulai muncul gesekan akibat perbedaan sikap politik. Misalnya peristiwa pencopotan alat peraga kampanye (APK) pasangan capres yang terjadi beberapa waktu lalu. Bahkan, ini tercatat terjadi dua kali. "Ini memprihatinkan," ujarnya.

Kemantren Ngampilan, menurut Acun, menjadi salah satu wilayah rawan. Hal ini sejalan dengan kultur masyarakat perkotaan yang beragam, hingga menjadikan sudut pandang politik yang berlainan. Acun juga



Posko Pemilu Damai di Kemantren Ngampilan yang diresmikan Senin (15/1) malam.

tidak memungkiri letupan kecil mulai muncul menjelang Pemilu 2024.

Pendirian Posko Pemilu Damai ini melibatkan berbagai unsur, mulai dari kepolisian, TNI, pemangku wilayah, hingga menjadikan sudut pandang politik yang berlainan. Acun juga

organisasi sayap partai. Dia berharap, gesekan bisa diselesaikan di Posko Pemilu Damai tanpa harus terjadi pertikaian. "Minimal untuk wadah informasi dan meredam isu-isu negatif yang mencuat," katanya. (Alfi Annissa Karim)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005